



Onlinebefragung unter den Studierenden der Matrikel 2007



Vorwort

von Prof. Dr. Fischer, Rektor der Westsächsischen Hochschule Zwickau

Liebe Studentinnen und Studenten der Matrikel 2007,

Ihre Immatrikulation an der Westsächsischen Hochschule Zwickau liegt nun schon einen Monat zurück und das am Anfang Neue ist dem Studienalltag gewichen.

Sie sind mit bestimmten Erwartungen an das studentische Leben zu uns gekommen und konnten bereits erste Erfahrungen sammeln. So wird es kaum überraschen, dass wir als Hochschule in Sachsen darüber mehr als Einzelmeinungen hören möchten, d. h. es geht darum, eine statistische Erhebung als Grundlage der weiteren Verbesserung der Studienbedingungen unter den Studierenden der Matrikel 2007 durchzuführen.

Unabhängig davon, inwieweit bereits vergleichbare Anfragen seitens der Westsächsischen Hochschule Zwickau an Sie gerichtet wurden, bitte ich Sie namens der Sächsischen Staatsministerin für Wissenschaft und Kunst, Frau Dr. Eva-Maria Stange, sich an der ersten sachsenweiten **Onlinebefragung** unter Studierenden der Matrikel 2007 zu beteiligen.

Die Ergebnisse dieser Umfrage stehen zur weiteren Nutzung sowohl zur Verbesserung der Attraktivität der sächsischen Hochschullandschaft insgesamt als auch zur Verbesserung der Wettbewerbsfähigkeit der Westsächsischen Hochschule Zwickau zur Verfügung.

Ich danke Ihnen im Voraus für Ihre Bemühungen auf das Herzlichste und verbleibe

mit freundlichen Grüßen

Ihr
Prof. Dr.-Ing. habil. K.-F. Fischer

Fortsetzung Seite 2



Westsächsische Hochschule Zwickau
University of Applied Sciences



Aufruf an die Studierenden der Matrikel 2007

von Dr. Eva-Maria Stange, Sächsische Staatsministerin für Wissenschaft und Kunst

Liebe Studienanfängerinnen und Studienanfänger,

die ersten Wochen Ihres neuen Lebensabschnitts sind nun vergangen und wir hoffen, dass Sie sich erfolgreich in den Studienalltag an Ihrer sächsischen Hochschule einleben und auch erste positive Erfahrungen im studentischen Leben sammeln konnten. Wir freuen uns sehr, dass Sie sich für ein Studium in Sachsen entschieden haben.

Das Sächsische Staatsministerium für Wissenschaft und Kunst ist bestrebt, tiefere Einblicke in das Wahl- und Entscheidungsverhalten für ein Studium zu erlangen, um zukünftig Studierende noch zielgerichteter informieren und beraten zu können. Dies ist jedoch nur mit genauen Informationen möglich, die keiner besser als Sie, liebe Studierende, im ersten Semester uns geben können.

Wir führen deshalb in diesem Jahr erstmalig eine Befragung aller Studienanfängerinnen und Studienanfänger an den sächsischen Hochschulen durch.

In diesem Zusammenhang möchten wir mehr über Ihre Motive, Wünsche, Bedürfnisse sowie Ihre Wahl und Entscheidung für Ihre Hochschule erfahren. Wir bitten Sie, sich an einer Online-Befragung zur Einschätzung Ihres Studienbeginns in Sachsen zu beteiligen.

Ihre Erfahrungen und Meinungen sind von besonderer Bedeutung für die erfolgreiche Durchführung dieser Befragung. Ihre Anregungen, Ideen, Wünsche und auch Kritiken werden von uns sehr ernst genommen und werden sich letztlich in einer Optimierung der Studienberatung widerspiegeln.

Wir freuen uns sehr, wenn Sie uns Ihre Einschätzungen mittels folgendem Online-Fragebogen übermitteln:

<http://www.tu-chemnitz.de/wirtschaft/bwl2/befragung/sachsen/>

Die Datenauswertung erfolgt selbstverständlich anonym. Die Befragung, die durch die TU Chemnitz organisiert wird, läuft bis zum 14. November 2007.

Für Fragen und Hinweise steht Ihnen Frau Thiele (Mitarbeiterin im Bereich Marketing und Handelsbetriebslehre an der TU Chemnitz) unter jana.thiele@wirtschaft.tu-chemnitz.de gern zur Verfügung.

Für Ihre Mitarbeit und freundliche Unterstützung bedanken wir uns bereits im Voraus recht herzlich.

Mit freundlichen Grüßen

Ihre
Dr. Eva-Maria Stange
Staatsministerin für Wissenschaft und Kunst



Westsächsische Hochschule Zwickau
University of Applied Sciences